

596402

El periodista Mario Gómez López vende sus libros en el Paseo Ahumada

"TRAJE MIS LIBROS QUE VALEN 5 LUCAS PARA PODER SOBREVIVIR"

Santiago

¿Qué no es el periodista Mario Gómez López que escuchaba por la radio? ¿Qué está haciendo aquí en la calle? Fue el comentario de un transeúnte que pasaba al mediodía de ayer por el Paseo Ahumada (entre Agustinas y Huérfanos). Sí, era él. Estaba ahí con su gran sentido del humor vendiendo su último libro "Testimonios", que fue lanzado en diciembre de 1995, pero como ahora está cesante no le queda otra que competir con los comerciantes ambulantes.

Lo que en un principio se esperaba como un gran negocio se convirtió en una charla con la gente que se paraba para observar qué causaba tanto alboroto. Una vez enterados de quién se trataba empezaron las preguntas.

Residuos

¿Siendo un periodista consagrado por qué está vendiendo su libro en la calle? Salió una tímida voz dentro de la masa humana.

-Tú sabes que los obreros que trabajan en la construcción de un edificio cuando quedan cesantes no se pueden llevar ni una baldosa. Los periodistas que escribimos todos los días cuando no nos permiten trabajar, porque decimos excesivamente las verdades, lo único que nos queda es lo que hemos escrito y lo que seguimos escribiendo aunque estemos cesantes, y nadie compre nuestro diarios y libros. Entonces yo traje para acá mis libros que valen 5 lucas para poder sobrevivir. No faltaron contrincantes cuando



Más que vender libros interactuó con los transeúntes, pero hoy desde las 10 de la mañana se volverá a parar frente al Banco de Chile con su nueva profesión: El de vendedor.

Gómez López, entre respuesta y respuesta, comentó que: "No sé si soy un gran periodista, lo que pasa es que domino bien mi oficio y punto. No soy como los explotadores en Argentina, ya que todos los edificios se levantan con escudaderos chilenos. Ellos son verdaderos artistas".

Intenciones periodísticas

Agregó que "un periodista que escucha esos payasos que se suben a la micro y que, obviamente, son de Lavín y que, empiezan su actuación diciendo 'saben como le dicen al Presidente Lagos: el viagra porque tie-

ne a medio país parado'. Entonces

yo les digo ahora tirense uno contra Lavín y no lo cuentan nunca". Finalizada la frase, aparece un caballero que lo oía tranquilamente y lo reta a contar un chiste contra el alcalde de Santiago. Pero Mario Gómez López, sin pelos en la lengua, le respondió: "Todavía no lo he inventado. No le faltó el respeto".

Luego finalizó diciendo: "Me salen adversarios pero aquí algunos me van defender".

No sólo "Testimonios" estaba a la venta, sino que un par de gacetas escritas por Gómez López por la modesta suma de \$ 50, que se encon-

traban repartidas en el suelo.

Admisió popular

Aunque el hermano del también periodista Pepe Gómez López (que falleció hace un par de años) interactuaba con la gente, sus fieles admiradores se comportaron no específicamente como el buen chileno, ya que sacaban los folletos pero le pagaban inmediatamente. "Yo tengo fe y confianza a mis clientes. Tu vez que ellos me entregan la moneda de las gacetas que han retirado. Has visto alguna vez que un tipo haga esto, tienen a toda la familia mirando para que no se vayan a llevar algo".

"Traje mis libros que valen 5 lucas para poder sobrevivir"

[artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Gómez López, Mario

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Traje mis libros que valen 5 lucas para poder sobrevivir" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)